



Yonago East Weekly

【 未来を創造し、ロータリーの楽しさを共に活動し、体感しよう！ 】

創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 スマイルホテル米子 TEL (0859) 32-5531

●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ANAクラウンプラザホテル米子

米子市久米町53-2 TEL (0859) 36-1111

●会長／上森 英史 ●幹事／岩崎 稔 ●会報／岡 宏徳

出席報告

会員数 108名

出席数 74名 欠席数 28名

出席免除会員 6名 荒川(雄)君 杉原(弘)君
新納君 宮本(守)君
高橋君 小谷君

出席率 73.83 %

ビジター

メークアップ

会員 9名 (9/12 米子南RC)

会長・幹事 (9/13 境港RC)

理事 9名 (9/14 臨時理事会)

会員 12名 (9/14 親睦活動委員会)

会員 14名 (9/14 5RC野球リーグ戦)

今週のお祝

主・夫人誕生日祝：1日 古杉 淳君 7日 内田良一君

12日 長棟信泰君 19日 細田耕治君

21日 宮本 守君

結婚記念日祝：10日 河口正明君 13日 松浦啓介君

19日 松浪昭二君 21日 西村弥子君

23日 小田浩一君 25日 野島 剛君

26日 足立 慶君

スマイルBOX

30,000 円 (458,000 円)

創立記念祝：永見君

本人誕生日祝：杉原(弘)君、梅田君、牧田君

主・夫人誕生日祝：西村(弥)君、古杉君、内田君

細田君、宮本(守)君

結婚記念日祝：河口君、松浦君、松浪君

西村(弥)君、野島君

人数が減って残念ではありますが、賑やかに観月例会を皆さんと一緒に楽しみたいと思っております。

10月16日に2750地区の宮崎ガバナーエレクトがこの地域を通られますので、そのサポートを含めて5RCで大歓迎をしようということになりました。境港RCと米子東RCは水木しげるロードでエンドポリオの募金をします。インターフェクトクラブの皆さんにも来て頂いて、一緒にエンドポリオPRと募金をする予定です。是非とも沢山の皆さんに来て頂いて、エンドポリオの運動に参加して頂きたいと思います。よろしくお願ひします。

《 幹 事 報 告 》

(1)米子松蔭高等学校インタークト部活動報告

顧問高嶋博子先生、部員 長谷川有申さん、福本龍聖さん、年門脇千夏さん、横木沙季さん来訪

(2) 9/28 観月夜間例会 19:00～ ロイヤルホテル大山

(3)「令和4年度 もみの木祭」開催中のお知らせ

… もみの木園より

(4) 江原元会員「告別式・お別れの会」延期のお知らせ

(5) 下期会費納入 9/30までとなっております。

まだ納入されていない方はお振込みをお願いします

(6) ケーブルビズ9月末終了

(7) 10/16(日)「ロータリー奉仕デー」会員の皆様にはお世話になります。また同日に「大山一斎清掃」も予定しておりますので、それぞれ役割分担して臨みたいと思いますのでよろしくお願ひします。

(8) 他クラブの例会変更等は掲示板をご確認下さい

※ 当クラブ 9/21(水)・10/5(水) 休会



【 会 長 挨 捶 】

皆さんこんにちは。

本日は米子松蔭高等学校
インタークトクラブの担当の

先生と4名の生徒の方に来て頂いています。後ほど活動報告をして頂きます。コロナ禍で工夫をした活動をされたのかなと思います。これからも一緒に色々な活動をしてもらいたいと思います。よろしくお願ひいたします。

先週、中山会員の大引表彰がございました。副会長と二人で行つきました。110名の参加で大変賑わった会でございました。

日曜日には米子RCの70周年記念式典が行われました。コロナ禍ということもあって会員と5RCの会長と幹事だけのスリムな式典が行われました。ボッチャをこの地域で始めようということで、11月6日にボッチャの大会が開催されます。米子東RCからも出場チームの要請がありましたので、応えたいと思います。

来週の阿南南RCを迎えての観月例会ですが、コロナが急に増え、迷惑がかかるのでご遠慮させてくださいという連絡がありました。しかしながら会長、幹事、昨年の会長の3名は参加されます。



イマジン
ロータリー

イマジン
Imagine

ロータリー
Rotary

<本日のプログラム>



米子松蔭高等学校 インターアクト部活動報告

顧問 高嶋 博子 先生

部員 3年生 長谷川 有申さん

福本 龍聖さん

2年生 門脇 千夏さん

1年生 横木 沙季さん

こんにちは、私たち米子松蔭高等学校
インターラクター部3年長谷川有申、3年福本龍聖、
2年門脇千夏、1年横木沙季です。よろしくお願ひ
します。これから活動報告をします。

【幼稚園訪問】

私たちは西部あおば幼稚園を訪問しました。
その時期は梅雨の時期だったので、傘の飾りを作つて持つていきました。これが実物



です。そしてこちらがその時の写真です。

たくさん傘の飾りをつけて梅雨の時期でも明るく笑顔になれるような飾りを作りました。手紙と飾りを園児たちに渡すと、とても喜んでくれて嬉しくなりました。今年はまだコロナの影響により園内に入って園児たちと交流したりすることが出来ませんでした。

ですがこういう些細な交流で笑顔が見れたので、これからも続けていきたいと思いました。



【募金活動】

今年の4月17日に募金活動を行いました。
2月に起きたロシア連邦による軍事侵攻を受け
私たちはウクライナへの支援の一環として
4月14日に行われたロータリークラブの募金活動に参加させていただきました。
部活動で募金箱を用意し、インターラクターの上着を着て参加しましたが、参加者の中にはロータリークラブの方の身内の中学生の女の子が自発的に参加されており、なかなか真似できない素晴らしいことだと思いました。米子高島屋の前で「ウクライナ募金ですよろしくお願ひします」と呼びかけを行うと通行する人がわざわざよって来て募金して下さいました。スクリーンに映っ

ている写真は小さな子が募金してくれている様子です。中には一万円を入れてくださる方もおられ



ウクライナ侵攻の関心の高さに驚きました。
活動の中でロータリークラブの方々はとても大きな声ではっきりと呼びかけをしておられました。私たちは少しの恥ずかしさもあって最初はあまり上手に出来ませんでした。でもやっているうちにだんだんと大きな声が出るようになったと思います。



【国際交流】

私たちは異文化への理解を深めるため、オットーさんというハンガリー出身の方と交流しました。(写真)スクリーンを見て下さい。1番左に写っているのがオットーさんです。オットーさんは、ハンガリーでの生活等について質問をしました。質問の内容は日本と大きく異なる点はどこか、食生活は変わったところがあるのかといったものでした。オットーさんの回答で日本と異なる点は学校の入学式が9月であるということ、食生活で変わった点はハンガリーの料理にはほとんどパプリカが入っているが日本ではパプリカを使った料理がないといった事でした。この交流を通して私たちは国の違いを理解し、より視野が広がった気がします



【新入生歓迎】

私たちは毎年新入生が入部したら、新入生を歓迎する新入生歓迎会をします。今年はちまきを作りました。
これがその様子です。
最初から出来上がった白玉を笹の葉で巻く作業だけではなく、白玉粉から生地を作り笹の葉で巻き茹でるなど1から作りました。巻き方が分からなかったり、笹の葉を結ぶ井草が足りなかったりとトラブルもありました。
ですが、その分あって美味しいちまきが作されました。この新入生歓迎会で、新入生だけではなく教育実習の先生とも一緒に作り、いろんな人と関わりながら作られたのでとてもいい体験になりました。



【インターフェスティバル】

私たちは昨年10月に松蔭高校で行われた文化祭にてバザーを行いました。バザーで売る品を集める時にはロータリークラブの皆様にも多大な協力をいただきありがとうございました。集まった品はフィギュア、鞄、食器、本などがありました。それを部員全員で相談してこれぐらいの値段なら売れるだろうと言う金額にしていますが、中には大きな壺など悩む品もありました。お客様に失礼がないよう顧問の先生に接客指導を受けバザーに挑みました。当日は校内の応接室を借りてバザーを行い多くの皆様に来ていただきました。コロナ禍での行事と言うこともありお客様は生徒と先生に限定され買われた方のほとんどは先生方でした。売り上げは5,785円でした。このお金は私たちの部活動資金として活用させていただいている。またバザーに合わせて発展途上国にコロナワクチンを届けるための募金活動を行いました。会計時に募金のお願いを行うと、皆さん快く募金してくださり、1315円集まりました。これで少しでも多くの人たちのコロナウイルスへの不安を減らすために新型コロナウイルス緊急募金の名目で公益財団法人日本ユニセフ協会へ送りました。



【清掃活動】

私たちは、毎月一回ゴミ拾いをしています。最近では9月7日に部員四人でゴミ拾いをしました。学校周辺を歩いてみると、去年よりも清掃に出られていない事がわかりました。お菓子などの包み紙やペットボトル、タバコの吸い殻、ジュースなどの空き缶はありますが、ゴミの量は明らかに少なくなっていました。1番多かったゴミはタバコの吸い殻でした。次いでペットボトル、空き缶でした。最近はゴミを減らすための注意喚起のため町中にポスターが貼られていたり、学校でも分別する様になっているので皆が意識する様になってきたのかなと感じます。ポイ捨てしたものが風などで拾いにくいところに行ってしまっているから、そうやって拾えなかったものが出てくると環境破壊につながってしまいます。私たちが生活していく中でゴミは必ず出るものです。それはどうすることもできません。ですが、考え方次第ではゴミの量を削減したり、ポイ捨てを無くすこともできるかもしれません。なので、良い環境を作り未来に繋げていくことができるよう私たちにできることがあるならばどんどん実行していきたいと感じました。この活動をすることで少しでも住み心地の良い社会にしていきたいと思います。



【インターフェスティバル地区大会】

地区大会は7月30・31日の2日間開催されました。1日目は最初に見山謙一郎先生のSDGsについて講演を聞きました。その後出雲大社でいつもは入れない本殿にまで入ることができ建築物の歴史やそこで何があったかなどの話も聞かせていただきました。その後班別会議では他校の方々と講演について話し合いました同じ学校の人同士でも違う意見を言っていて皆別々の価値観を持って生活することが良く分かりました。

2日目にも会議をして他校のインターフェスティバルでどのような活動をしているかなど聞いたりもして最後に他のグループの人たちの意見まで聞くことができ、色々な方々の視点も共有でき良かったです。最初の一時間ほどの講演会だけでも考え方が変わるきっかけになったりもしたりしていてとても良い体験ができたと思いました。



【最後に…】

私達からのお願いがあります。今年も学校祭でバザーをするので品物の提供をよろしくお願いします。学校祭は、10月24日・25日月曜日と火曜日となっております。
以上で米子松蔭インターラクト部の活動報告を終わります。



国際ロータリー第2690地区より表彰状贈呈



米子松蔭高等学校
インターラクト部の皆さま
ありがとうございました !!

【次回プログラム】

10/12 「ロータリーの友」紹介
「私の職業」

雑誌委員会
越村幸直会員

10/19 「ユネスコについて」

岡本歯科医院 院長 岡本 日出夫 氏
(米子ロータリークラブ)